

Date : 01/07/11

Des femmes de coeur pour le coeur des femmes

Lancement du premier programme spécifique de recherche clinique et fondamentale pour les femmes. Alors qu'une femme sur trois meurt aujourd'hui d'une maladie **cardio** -vasculaire, Danièle **Hermann**, présidente de la **Fondation Recherche Cardio - Vasculaire – Institut de France**, se mobilise. Avec le soutien d'un Comité de femmes célèbres, elle souhaite sensibiliser et alerter le grand public sur le risque cardio-vasculaire chez les femmes. Un risque devenu majeur, mais qui reste méconnu. Or, les maladies cardio- vasculaires sont 7 fois plus meurtrières chez les femmes que le cancer du sein.

1 Femme sur trois meurt de maladie **cardio** -vasculaire et de plus en plus jeune

UN COMITE DE FEMMES CELEBRESEn décembre 2010, la **Fondation Recherche Cardio - Vasculaire** s'est entourée d'un Comité de Femmes célèbres, en vue de soutenir ses actions de sensibilisation menées auprès de la population féminine. Parmi ces femmes de renom, citons Simone Veil, Hélène Carrère d'Encausse, Nicole Dassault, Catherine Ceylac, Amélie **Nothomb**, Clémentine Dabadie, Hélène Ségara, Elisabeth Badinter, Hélène Mercier Arnault, Line Renaud, Julie et Elizabeth Depardieu....

Une mobilisation et un engagement sans précédent. Parce que l' « on ne veillera jamais assez sur la santé des femmes », commente l'écrivain Amélie Nothomb.

Quant à la chanteuse Hélène Ségara, elle se dit ravie de faire partie d'un groupe de femmes « qui ont votre santé à coeur ».

a Évaluation du site

Ce site diffuse des articles concernant l'actualité des personnalités publiques.

Cible
Grand Public

Dynamisme* : 8

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine